

L E G E N D E

Sous la sombre voûte circulaire qui forme le chœur de la Basilique du T. S. Sépulcre, après avoir passé la Prison du Christ et la Chapelle de St. Longin, on arrive à la

CHAPELLE ARMÉNIENNE DE LA DIVISION DES VÊTEMENTS.

Cette Chapelle est bâtie sur le Lieu où les bourreaux se partagèrent les Vêtements du Sauveur.

“v. 23. Cependant les soldats, après l’avoir crucifié, prirent ses vêtements (et ils en firent quatre parts, une part pour chaque soldat), et sa tunique. Or la tunique était sans couture, d’un seul tissu d’en haut jusqu’en bas.

v. 24. Ils se dirent donc l’un à l’autre : Ne la divisons point, mais tirons au sort à qui elle sera. Afin que s’accomplît l’Ecriture disant : Ils se sont partagé mes vêtements, et sur ma robe ils ont jeté le sort. Les soldats firent donc cela (JOAN. C XIX.)”

D’après l’usage des Juifs, on croit que Notre-Seigneur portait trois vêtements : la chemise ou tunique sans couture ; un second vêtement plus long et un troisième qui, de ses épaules, descendait jusqu’à terre.

La Chapelle de la Division des Vêtements est construite en forme d’abside ; mais elle n’offre aucune particularité (GUIDE INDIC).